



NOUVEAU PARTENARIAT ENTRE CFAO HEALTHCARE ET LES LABORATOIRES PIERRE FABRE : DISTRIBUTION DES MARQUES EAU THERMALE AVÈNE ET DUCRAY EN AFRIQUE DE L'EST

Castres (France), le 6 février 2025 - **CFAO Healthcare** et les **Laboratoires Pierre Fabre** annoncent la signature d'un partenariat pour la distribution des marques de soins dermo-cosmétiques **Eau Thermale Avène** et **Ducray** au Kenya, en Tanzanie et en Ouganda. Ce partenariat marque une étape importante dans l'expansion de ces marques de renommée internationale sur le marché de l'Afrique de l'Est, en répondant aux besoins croissants des consommateurs en matière de soins de la peau.

Les Laboratoires Pierre Fabre, reconnus mondialement pour leur expertise en dermocosmétique et pour la qualité scientifique de leurs produits, ont choisi de s'associer à CFAO Healthcare, acteur incontournable de la distribution de produits pharmaceutiques et de santé en Afrique. Ce partenariat reflète l'engagement commun des deux entreprises à promouvoir la santé, le bien-être et l'accès à des produits dermo-cosmétiques de haute qualité sur des marchés en pleine croissance.

Les consommateurs du Kenya, de la Tanzanie et de l'Ouganda pourront désormais bénéficier d'une large gamme de produits conçus pour répondre à des besoins spécifiques de soins dermatologiques, tels que :

- **Eau Thermale Avène** : soins apaisants et anti-irritants adaptés aux peaux sensibles et à problèmes.
- **Ducray** : solutions ciblées pour la santé des cheveux et de la peau, notamment pour les affections comme la dermatite séborrhéique, les irritations et les chutes de cheveux.

Grâce à son réseau logistique solide et à sa fine connaissance des marchés locaux, CFAO Healthcare assurera une distribution et la promotion de ces produits sur un bassin de population de près de 175 millions d'habitants sur ces trois pays.

« Nous sommes ravis de collaborer avec les Laboratoires Pierre Fabre pour renforcer notre portefeuille de marques en Afrique de l'Est. Cette collaboration permettra d'élargir notre gamme de produits et de proposer à un plus grand nombre de clients ces solutions dermatologiques fiables et adaptées à leurs besoins » a déclaré Ken ACCAJOU, directeur général adjoint & directeur du pôle Afrique anglophone et lusophone de CFAO Healthcare.

Pierre BEHNAM, Global Director International Strategic Partnerships des Laboratoires Pierre Fabre, a ajouté : *« Ce partenariat avec CFAO Healthcare s'inscrit dans notre développement de nos marques Eau Thermale Avène et Ducray sur les territoires d'Afrique anglophone où nous n'étions pas encore présents. Nous sommes convaincus qu'ensemble, nous pourrons répondre efficacement aux attentes des consommateurs en Afrique. »*

À propos de CFAO Healthcare

SÉCURISER L'ACCÈS À DES MÉDICAMENTS DE QUALITÉ POUR L'ENSEMBLE DES PAYS D'AFRIQUE

Leader sur le marché pharmaceutique en Afrique, nous assurons, grâce à des filières structurées, la distribution de médicaments et de produits pharmaceutiques dans 24 pays d'Afrique et 6 CTOM. Nous garantissons ainsi leur intégrité du lieu de stockage jusqu'à l'officine. Grossiste répartiteur mais aussi agent pour le compte de laboratoires de renommée mondiale, nous produisons également au Maroc et en Algérie des médicaments sous licence. Un engagement qui favorise l'emploi en s'appuyant sur les savoir-faire locaux et sur les innovations des laboratoires pharmaceutiques internationaux.

With Africa For Africa

À propos des Laboratoires Pierre Fabre

Les Laboratoires Pierre Fabre sont la 2^{ème} entreprise mondiale en dermo-cosmétique et comptent parmi les principaux laboratoires pharmaceutiques européens. Leur portefeuille est constitué de plusieurs marques internationales et franchises médicales, dont Pierre Fabre Innovative Oncology, Pierre Fabre Medical Dermatology, Pierre Fabre Pharmaceutical Care, Eau Thermale Avène, Ducray, A-Derma, Klorane, René Furterer, Darrow, Même Cosmetics, Naturactive, Elgydium, Inava et Arthrodon.

En 2023, les Laboratoires Pierre Fabre ont réalisé un chiffre d'affaires de 2,83 milliards d'euros, dont 70% à l'international dans 120 pays. Implantés depuis toujours en région Occitanie, ils fabriquent 95% de leurs produits en France et emploient plus de 10 000 collaborateurs dans le monde. Leur budget annuel en R&D s'élève à près de 200 M€, dont environ 50% sont dédiés aux thérapies ciblées en oncologie et 40% aux thérapies et soins de la peau.

L'actionnaire ultra-majoritaire (86%) des Laboratoires Pierre Fabre est une Fondation éponyme reconnue d'utilité publique. Cette structure capitalistique est garante de l'indépendance de l'entreprise et de sa vision à long-terme. Les dividendes versés à la Fondation Pierre Fabre permettent à celle-ci de développer et financer des programmes humanitaires d'accès à la santé dans les pays du Sud. A travers un plan international d'actionnariat salarié, les collaborateurs sont l'autre actionnaire de l'entreprise.

La démarche RSE des Laboratoires Pierre Fabre est évaluée par AFNOR Certification au niveau « Exemple » du label Engagé RSE (norme ISO 26 000 du développement durable).

Pour de plus amples renseignements, visiter www.pierre-fabre.com, [@Laboratoires Pierre Fabre](https://www.instagram.com/Laboratoires_Pierre_Fabre)

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Service de presse CFAO

Romain GRANDJEAN

rg@35nord.com

+33651884300

Contact Presse Laboratoires Pierre Fabre

laurence.marchal@pierre-fabre.com

+33 7 88 88 54 47



